

Un appel au Congrès étasunien en faveur des Haïtiens et des Salvadoriens



Washington, 14 mars (RHC-PL)- Un groupe de 19 procureurs généraux des États-Unis ont demandé au Congrès de voter une loi en faveur des Haïtiens et des bénéficiaires du Statut de Protection Temporaire, TPS, de son sigle en anglais, pour immigrants d'Haïti et du Salvador.

La demande a pour but que ces personnes puissent se voir accorder le statut de résidents permanents aux États-Unis

après l'expiration des mesures de protection en juillet et septembre 2019.

Le département étasunien de Sécurité Nationale a annoncé en novembre et en janvier la fin des TPS pour quelque 59 000 Haïtiens et 190 000 Salvadoriens.

Ces programmes, dont bénéficient des citoyens de pays touchés par des catastrophes naturelles ou par des conflits militaires ont habituellement une durée de 18 mois avec la possibilité d'être renouvelés.

Dans le cas d'Haïti, l'initiative a commencé après le tremblement de terre qui a dévasté Port-au-Prince, la capitale haïtienne, en janvier 2010 et pour le Salvador en 2001 suite à une série de séismes.

De l'avis du procureur général de New York, Eric Schneiderman, l'élimination des TPS met en danger la sécurité et le bien-être de personnes vulnérables.

« Si l'administration du président Donald Trump refuse de protéger ces familles, nous avons donc besoin que le Congrès agisse » a relevé Eric Schneiderman, cité par la presse.

Il a rappelé que les bénéficiaires de la protection

des TPS qui habitent dans les États des procureurs signataires de la lettre ont fait des contributions substantielles aux communautés et à l'économie ». « Ils ont, a-t-il ajouté, plus de 275 000 enfants nés aux États-Unis et ils contribuent avec environ 4 milliards 500 millions

de dollars au PIB de ce pays.

La lettre est également signée par ses homologues de Columbia, de Californie, du Connecticut, du Delaware, de Hawaï, de l'Illinois, de l'Iowa, du Maine, du Maryland, du Massachusetts, du Minnesota, du New Jersey, du Nouveau Mexique, de l'Orégon, de Rhode Island, du Vermont, de la Virginie et de Washington.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/157454-un-appel-au-congres-etasunien-en-faveur-des-haitiens-et-des-salvadoriens>



Radio Habana Cuba